

Warnstreik- und Demo-Aufruf!

Die Verhandlungsrunden haben zu keinem erwähnenswerten Ergebnis geführt. Das vorgelegte „Angebot“ der Arbeitgeber (für 2008 = 2,5% Erhöhung und 2009 = 0,4% Erhöhung und gleichzeitig Arbeitszeitverlängerung) ist eine erneute Lohnkürzung!

Eine Beteiligung am wirtschaftlichen Aufschwung soll es nach dem Willen der Arbeitgeber für die Beschäftigten im öffentlichen Dienst nicht geben.

**So nicht mit uns!
Jetzt sind wir dran!**

Wir rufen alle Beschäftigten auf,
am 28. Februar 2008, um 15.30 Uhr, in
der Thaerstraße für ihre Interessen einzutreten!
Beamtinnen und Beamte zeigen ihre Solidarität!

